

HENAU (DE) (*Pierre-Arthur*), Directeur de société (Boucle St-Blaise, Fl. Or., 13.3.1871 — Boma, 6.9.1901). Fils de Pierre-François et de Maussens Octavie.

Engagé au régiment des grenadiers le 13 mars 1887, De Henau était sergent quand il arriva au Congo (3 décembre 1892). Il fut d'abord attaché au service de la Force Publique à Boma, puis désigné le 3 avril 1893 pour le district de Matadi, où il fut attaché au poste de Tumba le 7 juillet 1893.

Sergent-major à la date du 1^{er} juillet 1894, il reçut le commandement du poste le 25 septembre 1894. Atteint de fièvre hématurique, il fut envoyé à Banana (29 novembre 1894).

Nommé sous-lieutenant le 1^{er} mars 1895, il fut désigné pour le poste de Lemba où il demeura du 18 mars 1895 jusqu'à son embarquement à Boma (14 octobre 1895) à l'expiration de son premier terme de service.

De Henau repartit pour le Congo le 1^{er} mai 1896 et fut mis provisoirement à la disposition des transports. Désigné pour le district de Matadi, il servit de nouveau à Tumba où il arriva le 23 mai 1896. Nommé lieutenant le 1^{er} juillet 1897, il rentra fin de terme le 10 février 1899.

C'est pour le compte de la Mayumbienne qu'il repartit une fois encore pour l'Afrique, en qualité de directeur de cette société. Mais la mort mit prématurément fin à sa carrière.

Étoile de service à deux raies.

25 juillet 1953.
[F. D.] Marie-Louise Comeliau.

A nos Hér. col., p. 257. — *Trib. cong.*, 10 déc. 1903,
p. 2.